
Stadtverordnetenversammlung Luckenwalde 
Stadtverordnetenversammlung 
 
 

13.10 24 31 01/2021-01-07  1 /1 

 

 

  

öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
 
17. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
15.12.2020 
 

 7.10. Anfragen Berliner Platz 
 
Herr F. Thier fragt, ob der Verwaltung bekannt sei, dass das Glasdach über den 
Fahrradständern am Berliner Platz defekt sei. 
 
Frau Herzog-von der Heide ist nichts bekannt. 
  

 

Antwort der Verwaltung –  Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 

 
Die überdachten Fahrradständer auf dem Berliner Platz haben gläserne Dachflächen. Bei 
einer Überdachung fehlt eine Scheibe vollständig und zwei danebenliegende Dachscheiben 
weisen Risse auf. Es handelt sich hier um Sicherheitsglasscheiben. Diese gehen nicht so 
ohne weiteres kaputt. Wir vermuten, dass hier Personen auf der Dachfläche waren. Wir 
werden die defekten Scheiben durch Aluminiumplatten austauschen lassen.  
Gegenwärtig sind die Dachflächen durch die dort stehenden Platanen sehr stark 
verschmutzt. Eine regelmäßige Reinigung verursacht recht großen Aufwand und ist 
eigentlich nicht zu leisten. Aus diesem Grund, werden dann bei Notwendigkeit die 
Glasscheiben durch Aluminiumtafeln ersetzt. 
 
i. A. Schmeier 
Amtsleiter 
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